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PRESSEMELDUNG  

Clean Energy Partnership setzt erfolgreiche Arbeit fort: 

Neuer Vorstand stärkt Expertengremium für 

Wasserstoffmobilität 

Berlin, 01.12.2025 | Das Expertengremium Clean Energy Partnership (CEP) 

stellt mit einem neugewählten Vorstand die Kontinuität seiner 

erfolgreichen Arbeit sicher. Mit Florian Brandau, Ignacio Garcia-

Lorenzana und Frank Fronzke verbindet der Vorstand künftig noch stärker 
die Kompetenz aus Infrastrukturentwicklung und dem Hochlauf 

wasserstoffbetriebener Nutzfahrzeuge und Pkw. Als etablierter 

eingetragener Verein stärkt die CEP so ihr Engagement für 

Wasserstoffmobilität in Deutschland und Europa – mit einem klaren 

Fokus auf Entwicklung und Umsetzung internationaler Standards und 
Rahmenbedingungen. 

Seit ihrer Umwandlung in eine industriegetragene Partnerschaft im Jahr 2017 
arbeitet die 2002 gegründete CEP unabhängig und technologieoffen entlang der 

gesamten Wertschöpfungskette an internationalen Normen und Standards für die 

Wasserstoffmobilität. Sie bleibt eine zentrale Stimme in Deutschland und Europa. 

Der neue Vorstand der CEP besteht nun weiterhin aus Florian Brandau (CEP) sowie 

den neu gewählten Mitgliedern Frank Fronzke (H2 MOBILITY Deutschland) und 
Ignacio Garcia-Lorenzana (Hyundai Motor Europe). Die CEP dankt den 
scheidenden Vorständen Elena Hof, Paul Karzel und Jörg Starr für ihre 
herausragende Arbeit und ihr langjähriges Engagement. 

Mit Frank Fronzke und Ignacio García-Lorenzana werden die Perspektiven von 
Infrastrukturbetrieb und Fahrzeughersteller im Vorstand noch enger miteinander 

verknüpft: vom Betrieb des größten Wasserstofftankstellennetzes Europas und die 
Erfahrung eines führenden Anbieters von Brennstoffzellenfahrzeugen im 
Schwerlast- und Pkw-Segment. Damit wird die Position der CEP als führendes 
Expertengremium für Wasserstoffmobilität weiter gestärkt.  

Die CEP arbeitet weiterhin an Betankungsstandards, begleitet technologische 
Fortschritte und unterstützt die Planung und Umsetzung einer flächendeckenden 
Tankstelleninfrastruktur. Als kompetenter Ansprechpartner in Normierungs- und 

Standardisierungsgremien treibt die CEP Innovationen voran und bleibt ihrer 
Vision treu, eine nachhaltige Transformation des Mobilitätssektors zu fördern. 
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Clean Energy Partnership 

Die CEP ist das führende Expertengremium für Wasserstoffmobilität in 
Deutschland und Europa. Als branchenübergreifendes Forum arbeitet die CEP an 
der Entwicklung und Umsetzung internationaler Normen und Standards. Ihr Ziel 
ist es, Wasserstoff in der Mobilität effizienter, sicherer und kostengünstiger zu 
machen. Mit ihrem Fachwissen unterstützt sie fundierte industriepolitische 
Entscheidungen und fördert die nachhaltige Transformation des 
Mobilitätssektors. 
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PRESS RELEASE 

Clean Energy Partnership continues its successful work: 
New board strengthens expert committee for hydrogen 
mobility 

Berlin, December 1, 2025 | The Clean Energy Partnership (CEP) expert 

committee is ensuring the continuity of its successful work with a newly 
elected board. With Florian Brandau, Ignacio Garcia-Lorenzana, and Frank 

Fronzke, the board will in future combine even more closely the expertise 
from infrastructure development and the ramp-up of hydrogen-powered 

commercial vehicles and passenger cars. As an established registered 

association, the CEP is thus strengthening its commitment to hydrogen 
mobility in Germany and Europe – with a clear focus on the development 

and implementation of international standards and framework 
conditions. 

Since its transformation into an industry-supported partnership in 2017, the CEP, 
founded in 2002, has been working independently and technology-neutral along 

the entire value chain on international norms and standards for hydrogen mobility. 
It remains a central voice in Germany and Europe. 

The new CEP board now consists of Florian Brandau (CEP) and the newly elected 

members Frank Fronzke (H2 MOBILITY Deutschland) and Ignacio Garcia-

Lorenzana (Hyundai Motor Europe). CEP would like to thank the outgoing board 

members Elena Hof, Paul Karzel, and Jörg Starr for their outstanding work and 
many years of commitment. 

With Frank Fronzke and Ignacio García-Lorenzana, the perspectives of 
infrastructure operators and vehicle manufacturers will be even more closely 
linked on the Executive Board: from the operation of Europe's largest hydrogen 
filling station network to the experience of a leading supplier of fuel cell vehicles 
in the heavy-duty and passenger car segments. This further strengthens CEP's 
position as a leading expert body for hydrogen mobility.  

The CEP continues to work on refueling standards, monitors technological 
advances, and supports the planning and implementation of a comprehensive 
refueling station infrastructure. As a competent partner in standardization 
committees, the CEP drives innovation and remains true to its vision of promoting 
a sustainable transformation of the mobility sector. 
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Clean Energy Partnership 

The CEP is the leading expert committee for hydrogen mobility in Germany and 
Europe. As a cross-industry forum, the CEP works on the development and 
implementation of international norms and standards. Its goal is to make 
hydrogen more efficient, safer, and more cost-effective in mobility. With its 
expertise, it supports well-founded industrial policy decisions and promotes the 

sustainable transformation of the mobility sector. 

 

 


